

HUMAS

Alokasikan Anggaran Melebihi ADD, Tekad Rachmansyah - Harsono Majukan Desa di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Nov 2, 2024 - 04:57



Kampeye terbatas Paslon 4 Rachmansyah-Harsono di cafe PPR Bahodopi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslon) Nomor Urut 4

Rachmansyah - Harsono berkomitmen jika terpilih menjadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029 akan mengalokasikan anggaran di setiap desa sebesar Rp.1 Miliar sampai Rp.3 Miliar per tahun atau melebihi nilai Alokasi Dana Desa (ADD).

Hal ini sebagai wujud nyata perhatian dan tekad Rachmansyah - Harsono memajukan semua desa di kabupaten Morowali agar maju tumbuh dan berkembang dari sebelumnya yang berdampak pada kesejahteraan masyarakat secara merata di kabupaten Morowali.

Demikian disampaikan Paslon Bupati dan wakil Bupati Morowali nomor urut 4 Rachmansyah-Harsono saat menggelar kampanye terbatas yang bertempat di Cafe PPR Desa Lalampu, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, pada Kamis malam (31/10/2024).



"Setiap desa kita akan alokasikan anggaran Rp.1-3 Miliar, sehingga akan berdampak pada kemajuan desa di Morowali maupun kesejahteraan masyarakat," salah satu program unggulan Rachmansyah-Harsono disampaikan pada kampanye terbatas tersebut.

Sementara di sektor infrastruktur akan membangun jembatan penghubung Daratan dan Pulau dari Bungku Selatan- Bungku Pesisir, dan untuk kesehatan

pasangan calon nomor urut 4 ini berkomitmen akan memperluas akses pelayanan kesehatan, terutama di wilayah kepulauan dan daerah terpencil.

“Salah satu program yang utama adalah pembangunan jembatan penghubung dari Kecamatan Bungku Pesisir ke Kecamatan Bungku Selatan, penyediaan kapal layanan kesehatan yang dapat menjangkau masyarakat di daerah-daerah yang sulit diakses oleh kendaraan,” tutur mantan Pj Bupati Morowali yang dikenal dengan julukan sang eksekutor.



Kampanye terbatas tersebut berfokus pada dialog interaktif dengan masyarakat dan memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan saran, pendapat, serta harapan mereka langsung kepada pasangan nomor urut 4.

Rachmansyah didampingi oleh sejumlah pengurus Partai Politik pengusung dan Pendukung ratusan relawan para simpatisan dari berbagai lapisan masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, tokoh Pemuda, serta tokoh perempuan dari beberapa Desa di Kecamatan Bahodopi.

Para pendukung berharap, pasangan Rachmansyah-Harsono mampu mengatasi berbagai persoalan yang terjadi ditengah masyarakat, seperti masalah listrik yang sering padam, kesehatan, kesejahteraan di berbagai bidang termasuk bidang pendidikan serta menciptakan lapangan kerja.

Menanggapi permintaan dari masyarakat Calon Bupati Morowali Rachmansyah menekankan visi dan misinya yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan, kesehatan, pendidikan dan terutama masalah lapangan kerja.



“Kami akan mengalokasikan dana besar untuk mendukung program kesejahteraan masyarakat seperti pendidikan, kesehatan, serta akan menciptakan 1.000 lapangan kerja,” ujar Rachmansyah.

Kampanye ini juga menjadi ajang untuk mempertegas komitmen mereka dalam menyelesaikan berbagai masalah dengan mengutamakan kesejahteraan dan kebutuhan warga.

Dengan visi dan misi yang kuat, pasangan calon nomor urut 4 ini berharap mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat Kecamatan Bahodopi pada umumnya untuk membawa perubahan positif bagi Kabupaten Morowali lima tahun kedepan. ***